
６月定例議会の一般質問は、12名の議員が32項目について行いました。

◆大倉秀夫 議員
　○ふれあいの森公園北側私有地の有効活用について

　○市道の路面標示について

◆石原富子 議員
　○ 白岡市として君津市との友好交流協定に関する考えを伺う

　○市内小学校の通学路の安全性について

　○乗り合い交通について

　○市内の公衆トイレの今後の整備計画を伺う

◆関口昌男 議員
　○教育行政に関する諸課題について

　○白岡中学校周辺区域の都市的土地利用について

◆高木隆三 議員
　○認知症対策について　○高齢者終活支援について

　○国民健康保険の医療費適正化について

　○全国瞬時警報システム(Jアラート)について

◆黒須大一郎 議員
　○下水道について

　○更なる予算編成過程の透明化を

　○学ぶ子も教える人も元気になるために

◆菱沼あゆ美 議員
　○就学援助について

　○市制施行５周年記念暮らしの便利帳配布を

　○産婦健康診査について　○訪問理容・訪問美容について

◆渡辺聡一郎 議員
　○一時保育と保育士の問題について

　○新生涯学習センターの運営について

　○マーケットインの農業支援について

◆遠藤　誠 議員
　○スクールカウンセラーについて

　○市長交際費について

　○市民参加計画と市民参加について

◆細井　公 議員
　○公共施設広域利用の実態について

　○市民ファーストの行政について

◆井上日出巳 議員
　○市の創業支援について

　○マイナンバーを事業者向け住民税額通知書に記載す

　　ることについて

　○白岡駅西口再開発について

◆大島　勉 議員
　○ふるさとハローワークの設置について

◆斎藤信治 議員
　○業務継続計画の進捗状況は

※１人につき２項目までを要約して掲載しています。

　市道の路面標示が見えにくく危

険を感じる。交通安全施設の整備

についての警察と市の所管区分を

伺う。市で行われる白線やグリー

ンベルト、止まれなどの29年度以
降の整備予定と整備箇所選定の基

準について伺う。

市道の路面標示の整備
や補修工事は問

　新しくできた市役所北側のグラ

ウンドは4月以降土日の利用頻度
が多く、保護者などの利用で市役

所駐車場は満車に近いので、近く

の私有地を買収して駐車場にした

らどうか。こもれびの森の完成後

は、公園として整備すれば立派な

公園に生まれ変わると思う。

ふれあいの森公園北側
私有地を有効活用問

　横断歩道や一時停止などの規制

をともなう施設については警察に

要望していく。白線やグリーンベ

ルトなどの規制をともなわない施

設については、通学路や事故状況

・交通量・地域間の整備バランス

などを考慮し、緊急性の高い箇所

を優先して整備や補修を行う。

緊急性の高い箇所を
優先し整備を進める答

　ふれあいの森公園は、集積され

た公共区域の中にある憩いの場と

して利用者の増加が見込まれるた

め、図書館機能を有した生涯学習

施設「こもれびの森」が完成した

後の利用状況などを見極めながら、

公園全体の維持管理も含めて研究

していく。

今後の利用状況などを
見極め研究する答

見えにくい路面標示

（白新会）

大倉秀夫 議員
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